

8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Steht der Senat zur Entkriminalisierung von Menschen, die Cannabis konsumieren?

Wir fragen den Senat:

1. Trifft es zu, dass der Senator für Justiz und Verfassung auf der Frühjahrskonferenz der Justizministerinnen und Justizminister am 6. und 7. Juni für eine gemeinsame Obergrenze im Hinblick auf die „geringe Menge“ für Cannabisprodukte gestimmt hat, die alle Länder auf sechs Gramm festlegen sollen?
2. Inwieweit fühlen sich die Mitglieder des Senats weiterhin der von der Bürgerschaft am 20. April 2016 beschlossenen Forderung verpflichtet, auf Bundesebene an der Gestaltung rechtlicher Rahmenbedingungen für eine Drogenpolitik mitzuwirken, die Eigenverantwortung, Jugendschutz und Prävention und nicht Repression oder Prohibition dienen?
3. Inwieweit hält der Senat die Absenkung der Richtwerte für eine „geringe Menge“ Cannabis in mehreren Bundesländern für einen sinnvollen Schritt auf dem Weg zur einer bundesweiten Entkriminalisierung von Menschen, die Cannabis konsumieren?

Nima Pirooznia, Sülmez Dogan, Dr. Maike Schaefer
und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN